
教育はまちづくりの基礎だと思うので、教育予算を確保してほしい。充実した教育環境は、移住のきっかけにもなると思う。

人権教育でもある包括的
性教育にしっかり
取り組んでほしい。

議員とマンツーマン

で話せて良かった。

議員を身近に感じた
。

勉強になったので、
継続的に開催して
ほしい。

食品ロス削減への
取り組みを強化してほしい。

今後も、開催していく予定です。
お気軽にご参加ください！

市民ニーズを的確に
つかんでほしい。

障害者・高齢者施策
の

充実を望む。障害者
を

もっと理解してほし
い。

主
な
意
見

感想
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　7月17日（日）中央図書館で、20代から70代以上の方にご参加いただき、まちの気になることについて意見
交換を行いました。いただいたご意見は全て議員全員で共有し、政策提案等の検討材料としていきます。

in 図書館


